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Riunione del 17.02.2025 
 
Il giorno 17 febbraio 2025 alle ore 14.10, con convocazione per le ore 14.00, si 
riuniscono la delegazione di parte pubblica e la delegazione sindacale, per 
discutere il seguente ordine del giorno di cui alla convocazione prot. n. 69922 del 
13.2.2025: 
 
1) Protocollo Criteri PEO 
2) Varie ed eventuali 
 
 
PIETROLATA Letizia - CISL UNIVERSITÀ chiede se l’Amministrazione abbia tenuto 
conto delle osservazioni trasmesse. 
 
Il Direttore Generale Dott.ssa Anna Vivolo comunica che le osservazioni CISL 
sono pervenute solo stamani; comunque ribadisce al riguardo le osservazioni già 
formulate dall’Amministrazione nel corso della seduta del 4 febbraio u.s., 
ritenendo non corretta l’interpretazione del CCNL da parte della CISL. Il CCNL 
non esclude la valutazione dell’attività lavorativa, anzi all’art. 86, comma 2, 
prevede che anche la formazione deve essere valorizzata, per cui non c’è alcuna 
antinomia tra la proposta dell’Amministrazione e il CCNL. Comunica che 
comunque verrà trasmesso a CISL uno specifico riscontro al riguardo. 
 
BOCCIOLESI Lorenzo - FEDERAZIONE GILDA UNAMS chiede come abbia valutato 
l’Amministrazione l’esito delle assemblee del personale. 
 
Il Direttore Generale Dott.ssa Anna Vivolo chiarisce che l’Amministrazione non ha 
il compito di valutare le assemblee del personale che le OO.SS. hanno facoltà di 
convocare e che l’Amministrazione si limita a prenderne atto. Al riguardo, CGIL 
ha comunicato di avere avuto dal personale mandato di sottoscrivere, CISL no.  
 
BOCCIOLESI Lorenzo - FEDERAZIONE GILDA UNAMS osserva che, tenuto conto 
delle diverse posizioni delle OO.SS., sarebbe opportuno inserire a verbale una 
nota in cui si preveda una verifica annuale dei risultati dell’applicazione del 
Protocollo.  
 
CECCARELLI Fabio - FLC/C.G.I.L. osserva che, mentre la posizione CISL è chiara 
e legittima, altrettanto non appare quella di GILDA, che ha partecipato sia 
all’assemblea indetta da CISL che a quella indetta da CGIL ed invita pertanto 
GILDA a chiarire la propria posizione. 
Chiede se all’Assemblea indetta da CISL la proposta dell’Amministrazione sia 
stata messa ai voti. Comunica che nell’assemblea indetta da CGIL la proposta 
dell’Amministrazione è stata messa ai voti ed è stata approvata con un solo voto 
contrario, motivato dallo scarso peso riservato agli incarichi.          
Ritiene che la proposta dell’Amministrazione rappresenti una buona mediazione, 
mettendo tutti i dipendenti in condizione di raggiungere i massimali dei punteggi 
e valorizzando, a parità di punteggio, i dipendenti più anziani. 
 

Prot. n. 221640 del 19.06.2025



BOCCIOLESI Lorenzo - FEDERAZIONE GILDA UNAMS chiarisce di essere stato invitato 
da CISL a partecipare all’assemblea indetta da CISL stessa per lunedì 10 
febbraio, mentre non è stato invitato da CGIL a partecipare all’assemblea indetta 
da CGIL stessa per martedì 11 febbraio. Precisa di aver partecipato a quest’ultima 
assemblea connettendosi da remoto, di propria iniziativa, di aver preso la parola 
e di essere stato interrotto. 
 
Il Direttore Generale Dott.ssa Anna Vivolo richiama i presenti al rispetto 
dell’ordine del giorno della seduta. Il clima elettorale legato al rinnovo delle 
rappresentanze delle RSU non dovrebbe riflettersi sullo svolgimento della 
seduta. Esprime l’auspicio che il confronto delle OO.SS. sui temi assembleari 
possa svolgersi nei modi corretti e nelle sedi opportune. Ribadisce che l’odierna 
seduta ha ad oggetto il Protocollo criteri PEO, sul quale si è già ampiamente 
discusso.  Invita pertanto quanti siano collegati da remoto a trasmettere entro 
venerdì le proprie dichiarazioni di concordanza. 
 
BOCCIOLESI Lorenzo - FEDERAZIONE GILDA UNAMS non condivide il richiamo del 
Direttore Generale, chiarendo che il proprio intervento non è stato polemico né 
fuori luogo, ma dettato dalla necessità di replicare a quello del collega 
Ceccarelli. 
 
Il Direttore Generale Dott.ssa Anna Vivolo sottolinea di non aver qualificato 
l’intervento di Bocciolesi come fuori luogo o come polemico ma, premesso che 
tutte le posizioni sono legittime, di aver voluto richiamare tutti a confrontarsi 
sulle questioni assembleari in altra e più opportuna sede. 
  
Il Delegato alle Umane Risorse Prof. Daniele Parbuono condivide il richiamo del 
Direttore Generale al rispetto dell’ordine del giorno.  
 
Il Dirigente della Ripartizione del Personale Dott.ssa Federica Nuzzi chiede ai 
partecipanti da remoto la cortesia di un riscontro solerte, dovendo gli uffici 
predisporre in tempi strettissimi la delibera del Consiglio di Amministrazione di 
autorizzazione alla sottoscrizione del CCI Protocollo criteri PEO. 
 
2) Varie ed eventuali 
 
Il Dirigente della Ripartizione del Personale Dott.ssa Federica Nuzzi invita le 
OO.SS. a trasmettere le proprie designazioni, come richiesto 
dall’Amministrazione alle OO.SS. con nota trasmessa in data odierna, in vista del 
tavolo welfare che verrà convocato per il prossimo 4 marzo. 
 
CECCARELLI Fabio - FLC/C.G.I.L. considerato che questa probabilmente è 
l’ultima seduta delle presenti RSU, esprime un ringraziamento a tutte le RSU che 
nell’ultimo triennio si sono impegnate per il personale, in particolare a quelle 
della CGIL. Considerato che il prossimo periodo vedrà sia il rinnovo delle RSU 
che dei vertici dell’Amministrazione, augura buon lavoro a quanti verranno eletti. 
 
I presenti procedono alla sottoscrizione del protocollo. 
 
Il presente verbale viene chiuso alle ore 15:15.   
 
Letto, approvato e sottoscritto dai seguenti componenti di parte pubblica e di 
parte sindacale:  
 



 
 
per l’Università degli Studi di Perugia: 

Prof. Daniele PARBUONO - Delegato del Rettore  F.to Daniele Parbuono 

Dott.ssa Anna VIVOLO - Direttore Generale   F.to Anna Vivolo 

 

per la Delegazione sindacale: 

Componenti della rappresentanza sindacale unitaria: 

 

BELLINO Andrea     F.to Andrea Bellino 

BUSINELLI Stefania    F.to Stefania Businelli 

CECCARELLI Fabio     F.to Fabio Ceccarelli 

CICIONI Roberto     F.to Roberto Cicioni 

DATTINI Valentina     Dichiarazione di concordanza (All. 1) 

FRITTELLA Giovanni    F.to Giovanni Frittella 

GIANNONI Maurizio    _________________________________ 

RENGA Marco     Dichiarazione di concordanza (All. 2) 

SANTONI Andrea     _________________________________ 

SEGOLONI Marco     Dichiarazione di concordanza (All. 3) 

SERENELLI Francesca    F.to Francesca Serenelli 

VOLENTIERA Francesca    Dichiarazione di concordanza (All. 4) 

 

per le OO.SS. di categoria: 

FLC/C.G.I.L.                    F.to Enrica Ferranti 

C.I.S.L. UNIVERSITÀ              Dichiarazione di concordanza (All. 5) 

SNALS CONFSAL            Dichiarazione di concordanza (All. 6) 

F.G.U. FEDERAZIONE GILDA UNAMS  Dichiarazione di concordanza (All. 7) 

ANIEF UNIVERSITÀ           Dichiarazione di concordanza (All. 8) 


